
                                       
 
 

         Caos digitale, Stival contro Viola  

            L’assessore smentisce l’esponente del Pd: «Rimborsi pochi e difficili»  

GIAN PIERO DEL GALLO                                                                         DOMENICA 6 MARZO 2011 

PORTOGRUARO. Digitale senza Rai, trenta milioni per il risarcimento?                                            
L’assessore regionale Daniele Stival ha qualche dubbio. Sono in molti ad essere convinti che 
vista la disponibilità finanziaria promessa, ci sarà la possibilità di accedere a qualche risarcimento, 
almeno così dovrebbe avvenire se non ci fosse però la maliziosa precisazione dell’Assessore    
regionale Daniele Stival che non nasconde le sue perplessità. «Il deputato Rodolfo Viola ha portato 
a casa l’odg inserito nel decreto Mille proroghe, tiene a precisare l’assessore Daniele Stival, però 
questo decreto era stato bocciato proprio dall’opposizione di cui fa parte e mi risulterebbe, da una 
prima veloce lettura, che i 30 milioni dovrebbero essere destinati a quelle realtà che non hanno 
ancora effettuato lo switch off. Qualcuno ha forse venduto la pelle dell’orso prima di averlo 
catturato. Su mia richiesta invece, come Regione Veneto, ed a firma del governatore Luca Zaia, 
abbiamo richiesto al Governo un finanziamento da destinare esclusivamente alle famiglie più 
indigenti che hanno dovuto far ricorso all’intervento del tecnico per la ricezione dei programmi 
Rai». Polemica dunque tra Stival e Viola dopo che il parlamentare del Pd aveva annunciato lo 
stanziamento da parte del Governo di 30 milioni di euro per risolvere il problema della ricezione 
dei programmi Rai. Per il conseguimento di questo risultato è stato determinante l’impegno del 
Comitato sorto proprio a causa dei disagi causati dallo switch off avvenuto il 3 dicembre 2010 ed 
ancora non completamente realizzato.  
Tanto che dopo l’azione legale con lo studio Gobbato e Riotto in Veneto, il Comitato ha esteso 
la protesta legale anche in Friuli. Anche in questa regione non sono pochi gli abbonati «oscurati» 
che non ricevono i programmi Rai pur avendo il ripetitore sul Piancavallo, cioè appena fuori della 
finestra. A sostenere l’azione del Comitato, sarà l’onorevole Ivano Strizzolo firmatario con Viola, 
dell’odg presentato in Parlamento ed inserito nel decreto Milleproroghe. Non è stata raccolta la 
sfida lanciata alla Rai dalla vice presidente del Comitato Ornella Boattin che aveva garantito la 
visibilità dei programmi Rai con l’impiego del tecnico nonché Presidente dello stesso Comitato 
che avrebbe dimostrato sul campo questa possibilità con un semplice passaggio: 
ritornare a trasmettere sul canale 7 da Udine, e tutti da subito avrebbero ricevuto la Rai senza 
alcun intervento. Intanto sui tetti di numerose abitazioni prosegue l’opera degli antennisti per 
sistemare le antenne ed in alcuni, forse troppi casi, sostituirle integralmente. 
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